



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Elección de Estado, denuncia Taboada en EU

El ex alcalde de Benito Juárez, de la Ciudad de México, Santiago Taboada aprovechó la visita de la Presidencial, Xóchitl Gálvez en el vecino país para denunciar la persecución política, en su contra por parte del gobierno de Claudia Sheinbaum.

Taboada, había adelantado visitar Washington para buscar la presencia de observadores de Estados Unidos en las próximas elecciones para la jefatura del gobierno de la CDMX, porque sin duda será una elección de Estado.

Desde que arrancaron los procesos electorales, en la definición para las candidaturas de los partidos políticos, Taboada fue objeto de persecución con señalamientos del gobierno de pertenecer al cártel inmobiliario de funcionarios o ex funcionarios de su alcaldía.

La idea era que en el PAN, su líder Marko Cortés, no le otorgaran la candidatura porque sus números lo ubicaban con un amplio porcentaje de ventaja sobre los morenos.

Desde luego que en Palacio Nacional tenían esa preocupación que los podría llevar a perder la Ciudad capital que gobernó su Presidencial, Claudia Sheinbaum.

Los focos rojos se prendieron desde las elecciones intermedias, del 2021, cuando los opositores del PRI, PAN y PRD se aliaron para competir contra la maquinaria de Morena, que había arrasado en el 2018 con la mayoría del Congreso y la Presidencia de México gracias a la marca AMLO.

En 2021, los opositores le arrebataron 9 de las 16 alcaldías al gobierno de Sheinbaum, además de 50 diputaciones federales que provocaron eliminarle a Morena su mayoría calificada que mantenía en San Lázaro con los dos tercios de los 500 diputados.

Con ese escenario, Morena quedó en desventaja ante los opositores que hoy se perfilan para buscar ganar el gobierno de la Ciudad de México, con altas posibilidades.

Taboada ha sido uno de los alcaldes mejor calificados, su municipio, Benito Juárez es de los más seguros del país, pues incluso desbancó a la blanca Mérida del gobierno, también panista, Mauricio Vila y que por muchos años fue el número uno.

Para los panistas, priistas y perredistas, saben que en el gobierno capitalino se está fraguando una elección de Estado para evitar que gane Taboada. Por eso, esa preocupación la trasladaron a diversas organizaciones en Estados Unidos para pedir su intervención con observadores que puedan vigilar el proceso electoral.

La Ciudad de México representa la segunda entidad portadora de votos, con un padrón de 7 millones 839 mil, después del Estado de México que registra 12 millones 876 mil, cuenta con el municipio Iztapalapa, el segundo más poblado de México, después de Ecatepec y es la cuna donde se concentran las sedes de los tres Poderes, Ejecutivo, Judicial y Legislativo.

Parte de su importancia, es que el jefe del gobierno de la Ciudad de México se convierte, en automático en un candidato natural para la Presidencia de México.

Por eso se entiende la postura de los opositores para que Taboada y Xóchitl Gálvez hayan acudido a los Estados Unidos para denunciar que en México se corre el alto riesgo de una elección de Estado.

CON REFORMAS QUIEREN TAPAR INSEGURIDAD

Antes que arranque las elecciones en marzo, los líderes del PRI, PAN y PRD llevarán el tema al Congreso, la idea es denunciar que los gobiernos morenistas saquen las manos del proceso electoral.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEXICOINFORMA.MX		08/02/2024	OPINIÓN

En el Senado de la República que preside la morenista, Ana Lilia Rivera y en la Cámara de Diputados de la priista, Marcela Guerra, la línea opositora es presentar en la Junta de Coordinación Política la preocupación para las campañas, sobre todo la Presidencial.

Además, la instrucción a los legisladores es no apagar el tema de la inseguridad que se vive en el papis, pues es la mayor preocupación que se está levantando en los recorridos de la Presidencial, Xóchitl Gálvez.

Alejandro Moreno y Marko Cortés, líderes del PRI y PAN saben que las reformas del Presidente llevan chanfle para desviar los principales problemas que asotan a los mexicanos, entre ellos la inseguridad.

Por eso el llamado a sus diputados y senadores es recordarle y exigirle, desde el Congreso al Presidente López Obrador que atienda la inseguridad y la falta de medicamentos que se han convertido en una pesadilla.

Que si quieren hablar de esas reformas, que se hable, pero no callar ni dejar en la congeladora la inseguridad que ha sido el principal problema en el país. Hay muchas personas que han perdido la vida en manos de la delincuencia.

Ahora, los datos de la diputada presidenta, Marcela Guerra, que en el país se registran asaltos a transportistas que han afectado anualmente a empresas con una pérdida de más de siete mil millones de pesos, y cuya mercancía que se roban acaba en el mercado informal, son más que preocupantes.

Uno de los puntos que expuso, es que los mexicanos no podemos tolerar que cada día 46 transportistas sean asaltados en las carreteras del país, muchos de ellos heridos, secuestrados, desaparecidos y hasta muertos, mientras que las autoridades están, prácticamente rebasadas.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/eleccion-de-estado-denuncia-taboada-en-eu/>